



Iztapalapa, Ciudad de México, 11 de Octubre de 2024.

BOL. 11/111024

IZTAPALAPA, PIONERA EN JORNADAS MÓVILES GRATUITAS PARA DETECCIÓN DE TRASTORNOS DEL ESPECTRO AUTISTA

- *La alcaldesa Aleida Alavez celebró con niñas de la demarcación el Día Internacional de la Niña*
- *Resaltó acciones que se enfocarán a dignificar la vida de las niñas y a instalar el manantial integral de cuidados en la demarcación*

En el marco de la celebración del Día Internacional de la Niña, Aleida Alavez Ruíz, alcaldesa en Iztapalapa, anunció que se realizarán jornadas en la demarcación para la detección y atención a trastornos del espectro autista, de discapacidad y problemas de lenguaje, mediante la Cabina Sensorial Itinerante de la Dirección Especial Más.

La mandataria explicó que se trata de una unidad móvil equipada para detectar algún déficit del desarrollo neuronal, el aprendizaje, trastornos de la atención por hiperactividad, entre otras condiciones, que recorrerá las territoriales de Iztapalapa.

“Esto será acompañado de la capacitación a maestros en las escuelas para que se tengan las herramientas de detección del trastorno del espectro autista”, dijo.

Durante el encuentro con niñas y niños de la demarcación para celebrar el Día Internacional de la Niña, se realizó una feria de bienestar con información, actividades lúdicas y recreativas gratuitas.

Aseguró que las mujeres nos sentimos muy contentas de ver a nuestras niñas en un espacio en el que vamos a procurar y a trabajar mucho por sus derechos.





“Esta es una tarea de gobierno. Aquí estamos todos los funcionarios de la alcaldía, atentas y atentos, de lo que quieran que hagamos; aquí estaremos a sus órdenes porque nada más es importante para nosotros que atenderlas”, dijo.

Comentó que este día tiene un significado profundo, porque recuerda que las niñas tienen el poder de cambiar el mundo.

“Ustedes dirán porque somos valientes, somos creativas, inteligentes y llenas de energía; es tiempo de pensar que pueden llegar a ser presidentas de la República”, declaró.

Alavez Ruiz resaltó que una de las líneas estratégicas del gobierno de Iztapalapa será la implementación del sistema de cuidados que articula servicios que ofrece la alcaldía para atender y reconocer la labor fundamental de las personas cuidadoras, identificando sus necesidades y ofreciendo acompañamientos institucionales”.

El objetivo es que al diseñar y construir este sistema, estamos transformando nuestra comunidad, pues no sólo se trata de apoyos económicos, que los daremos, sino de la integración de un nuevo modelo de atención y de servicios para todas las personas cuidadoras de nuestra alcaldía.

“Estamos pensando en un modelo de cuidados basado en la familia y en la mujer como principal responsable a un modelo donde el cuidado es una responsabilidad compartida y donde el estado juega un papel fundamental para recuperar los tiempos que se dedican a estas labores para que puedan ser redistribuidos porque para las mujeres cuidadoras también debe haber actividades recreativas, formativas, culturales, laborales, económicas e incluso políticas. Es una decisión que cada persona cuidadora tendrá de cómo distribuir su tiempo y nosotros ponerles los espacios, las actividades, para que así sea”, aseguró.



Explicó que se “busca transformar la manera en que concebimos y valoramos las labores del cuidado, eso ya lo arrancó la anterior administración, pero lo vamos a afianzar. Vamos a procurar más espacios, más circuitos en donde ustedes encuentren actividades donde hacer, lo que deseen hacer, sobre su tiempo y hablo de las personas cuidadoras”.

En el evento Un Mundo de Posibilidades para las Niñas, la alcaldesa explicó que “esta feria organizada por la Dirección General de Inclusión y Bienestar Social les acerca diferentes actividades que van más allá de invitar a disfrutar y jugar, sino también a pensar sobre la importancia de garantizar que cada niña pueda crecer con las herramientas y el apoyo que necesita para alcanzar sus sueños”.

Enfatizó “vamos a cambiar el mundo pero también nos recuerda que hay muchos retos por superar. Sabemos que en muchas partes del mundo las niñas no siempre tienen acceso a la educación a espacios seguros, a las mismas oportunidades que los niños. Por eso hoy estamos aquí, para decirles qué debe cambiar, porque todas las niñas merecen vivir sin límites y sin barreras”.

Para concluir reconoció que “hoy celebramos la creatividad, energía y capacidad de soñar de las niñas. Disfruten hoy y cada momento: aprendan, jueguen y recuerden, recuerden siempre son las que construirán el futuro. El mundo está en sus manos y está listo para transformado por ustedes. Muy feliz día internacional de las niñas”.

--O--

